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Braga  cobra  e  Mercadante  diz  que  vai
estruturar  o  Centro  de  Biotecnologia  da
Amazônia

19/12/2011 - O ministro da Ciência, Tecnologia e Inovação (MCT&I), Aloizio Mercadante, criou uma
comissão tripartite para promover a efetiva estruturação do Centro de Biotecnologia da Amazônia
(CBA). O grupo é coordenado pelo secretário de Políticas e Programas de Pesquisa e Desenvolvimento
do MCT&I, Carlos Nobre. A informação foi dada em resposta a questionamento do senador Eduardo
Braga  (PMDB)  durante  audiência  na  Comissão  de  Ciência,  Tecnologia,  Inovação,  Comunicação  e
Informática (CCT), na última quinta-feira.
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“Mais um ano se passou e não tivemos nenhum avanço em relação ao CBA, que é um centro importante
para  as  pesquisas  na  área  de  biodiversidade.  O  Brasil  faz  parte  dos  grandes  países  ricos  em
biodiversidade e precisamos transformar isso em renda e emprego para os povos da Amazônia e de todo
Brasil. Mas sem o funcionamento do CBA em Manaus, não temos como fazer essas pesquisas”, enfatizou
Braga, que preside a CCT no Senado.

Aloizio Mercadante,  que foi  convidado para falar sobre os programas e investimentos do governo
federal na área de ciência e tecnologia no ano de 2011, disse que o governo brasileiro está negociando a
inclusão do CBA em programa da Organização das Nações Unidas (ONU) voltado para a formação e
pesquisa de biodiversidade.

“Sabemos da importância do Centro de Biotecnologia da Amazônia e o trabalho dessa comissão será
efetivar o funcionamento do Centro. E, por conhecer a região e ter governado o Amazonas, gostaria de
convidar o senador Eduardo Braga para orientar a comissão”, comentou o ministro.

Satélites
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Outra informação dada pelo ministro foi a confirmação de que o governo federal vai instalar até o ano
de  2013  um satélite  sobre  a  Amazônia,  com previsão  de  funcionamento  para  o  ano  seguinte.  A
instalação de satélite geoestacionário sobre a região é defendida por Braga desde o início do mandato.
Na ultima quarta-feira (14), o senador relatou projeto de lei da senadora Vanessa Grazziotin (PCdoB)
que autoriza o poder executivo a desenvolver, lançar e operar satélite que atenda a região Amazônica.

“O satélite sobre a Amazônia é essencial para melhorarmos nossas estruturas de monitoramento, defesa,
telefonia, internet banda larga e levar telemedicina para as áreas mais longínquas da região”, explicou.

Computação em Nuvem

Na audiência, o ministro também confirmou o Amazonas como um dos dois estados – junto com o estado
de Pernambuco – onde será instalado um Centro de Pesquisa em Computação em Nuvem, em parceria
com a Universidade Federal do Amazonas. Os equipamentos para a instalação dos centros de dados
serão doados pela empresa chinesa Huawei, parceira do MCT no projeto.

“A instalação desse Centro de Pesquisa em Manaus será importante para a formação de recursos
humanos  nessa  área  de  computação  em  nuvem.  E  na  Amazônia  precisamos  cada  vez  mais  de
investimentos em recursos humanos, especialmente na área de tecnologia”, ressaltou Braga.

Fonte: Assessoria de Imprensa do senador Eduardo Braga


